



ふか た せい ぞう
深 田 征 三

新庁舎建設進捗状況は

～一ヶ月の遅れ～

質

遅れた基本設計はいつ完成か。また、実施設計の契約方法は。

答 市長

8月の市民座談会での意見、また、支所および部局単位での職員からの意見などを踏まえ、基本設計の変更作業を行っています。基本設計の契約期間は、9月末まで延長したところです。この遅れによる実施設計の策定期限の延長は考えていません。

地域経済対策と投資的経費の執行状況は

～早期執行、早期完了を目指す～

基本設計段階での積み上げや検討事項が、実施設計に適切に反映されるよう、基本設計者と随意契約を考えています。

質

予算執行における、投資的経費の基本的な考え方で、現在、市民が期待するのは、政府が進める緊急経済対策を有効に活用し、地域経済を活性化すること、同時に、投資的経費が通年に亘り、切れ目のない執行で景気を下支えするという、橋本市政の積極的な取り組み姿勢であると思われるが。

答 総務部長

市内の景気は、農業、商業、建設業など非常に厳しい状況と捉えており、政府が進める緊急経済対策の趣旨に沿った事業展開をしております。

質

繰越事業の進捗状況は。平成21年度よりの繰越事業は、地域に密着した42事業、総額68億8439万円です、この執行状況は、8月末の契約済額は51億100万円で74・3%です。

答 総務部長

平成21年度よりの繰越事業は、地域に密着した42事業、総額68億8439万円です、この執行状況は、8月末の契約済額は51億100万円で74・3%です。

質

本年度予算の執行状況は。本年度一般会計における、投資的経費は106事業で、総額40億3058万円です。執行状況は、8月末事業ベースで44事業、41・5%です。

答 総務部長

予算は、緊急経済対策の趣旨からも、早期執行、早期完了を目指しております。



ケーブル敷設工事

市体協の強化費の考え方は

～あらためて議論が必要～



みや なり あき よし
宮 成 昭 義

質

市体育協会は現在26

の競技団体に強化費と
して5万円から13万円
の交付金を助成してい
る。

しかし、各競技団体
共に競技の運営に経費
として充て、本来の目
的である強化費として
の感覚がなく、育成強
化に結びついてないの
ではないか。

答
教育次長

強化費は基本額に加
え、支部加算額、市民
体育大会の開催団体や、
県民体育大会の参加団
体に加算し、支出して



第63回大分県民体育大会

います。

これは、加盟競技団
体強化費として助成す
ることになっていました
が、具体的に「競技ス
ポーツ強化を図るため
に」とは示しておりま
せん。そのため、各団

体が助成金を任意に使
用しているものと思わ
れます。

ご質問の強化費の考
え方については、あら
ためて体育協会の中で
ご議論をいただく必要
があるかと思います。

市税等の収納実態は

～前年を下回る状況～

質
市長

市税などの収納率は、
厳しい経済状況もあり、
一部を除き前年度を下
回る状況です。

さらなる収納体制の
充実を図るとともに、
明確により分かりやす
く説明することで、納
税者意欲の向上につな
げることが求められて
いると考えています。
併せて、収納課の組
織や事務の状況を検証
し、収納体制を検討し
てまいります。

自主財源である市税
などの状況、実態は。
また、原課収納体制
の取り組みはできない
か。